

Educar en amistad

Héctor Lerma Jasso, agregado y profesor de la UP, explica el ideal educativo que impulsó San Josemaría y cómo a través del cuidado de los detalles se pueden sacar adelante grandes proyectos.

26/11/2012

Soy Héctor Lerma Jasso. Tengo muchos años... no, mejor dicho, iba a decir que tengo muchos años aquí en la Universidad, pero más bien debo decir que la Universidad tiene muchos años de mí.

Y en todo este tiempo, pues creo que me ha ayudado mucho la concepción pedagógica que San Josemaría siempre tuvo de la educación. En primer lugar, que la educación es un acompañar a los alumnos hacia la verdad. Que si quieres formar bien a los alumnos tienes que formar bien a los maestros y tienes que formar muy bien a los padres de familia, de tal manera que educar a una persona, nos dijo siempre, es una labor de equipo, no es labor de una sola persona. Que siempre hubiera un ambiente de alegría. El que tiene que ser una labor de amistad: educar en amistad.

Si una persona entiende lo que es cuidar los detalles, hacer las cosas bien y sobretodo las cosas pequeñas, luego te entiende muy fácilmente lo que es santificar el trabajo. Ya cuando le dices santificar el trabajo es llegar a tiempo, ser leal, trabajar con intensidad, no poner nada más

primeras piedras, sino últimas piedras, llevarte bien con los colegas, ayudar discretamente, estar siempre disponible... todas estas cosas preparan para luego entender no nada más la santificación del trabajo, sino la santificación de toda la vida.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/educar-en-amistad-2/> (22/02/2026)